



## ФОРМУЛЯР ПРИСОЕДИНЕНИЯ К СОГЛАШЕНИЮ МЭРОВ

Я, Карен Паремузян, мэр г. Алаверди, уполномочен Городским Советом 16.06.2016 N 33A подписать **Соглашение Мэров по Климату и Энергии**, полностью осознавая обязательства, изложенные в официальном Документе Соглашения и подытоженные ниже.

Соответственно, местный орган власти г. Алаверди обязуется:

- Сократить выбросы CO<sub>2</sub> (и, возможно, других парниковых газов) на своей территории, по крайней мере, на 30% до 2030 года, а именно благодаря повышению энергоэффективности и росту использования возобновляемых источников энергии;
- Повысить устойчивость к изменению климата путем адаптации.

С целью выполнения данных обязательств, местный орган власти г. Алаверди обязуется применять следующий пошаговый подход:

- Подготовить Базовый кадастр выбросов и провести **Оценку рисков и уязвимости к изменению климата**;
- Подать **План действий по устойчивому энергетическому развитию и климату** в течение двух лет после вышеуказанной даты принятия решения городским советом, и внедрять идеи по **смягчению последствий изменения климата и адаптации** в соответствующие политические документы, стратегии и планы;
- Подать **Отчет о реализации** по крайней мере каждые два года после представления Плана действий по устойчивому энергетическому развитию и климату с целью оценки, мониторинга и проверки.
- Обмениваться** нашим видением, результатами, опытом и ноу-хау с другими местными и региональными органами власти в рамках ЕС и вне его рамок, путем непосредственного сотрудничества и равноправного взаимодействия.

Я признаю, что участие местного органа власти г. Алаверди в данной инициативе будет приостановлено - на основании заблаговременного письменного уведомления со стороны Офиса Соглашения Мэров – Восток - в случае, если указанные выше документы (то есть, План действий по устойчивому энергетическому развитию и климату и Отчеты о реализации) не будут представлены в течение установленных временных рамок.

Мэрия г.Алаверди, ул. Зоравара Андраника, 8/1, г. Алаверди, РА, 1702

Карен Паремузян, alaverdi.lori@mta.gov.am, +374 253 24100



## COVENANT OF MAYORS ADHESION FORM

I, **Karen Paremuzyan**, Mayor of **Alaverdi** municipality have been mandated by the Municipal Council on 16.06.16 N/33A to sign up to the **Covenant of Mayors for Climate and Energy**, in full knowledge of the commitments set out in the official Commitment Document and summarised below.

Therefore, my local authority principally commits to:

- Reducing CO<sub>2</sub> (and possibly other greenhouse gas) emissions on its territory by at least 30% by 2030, namely through improved energy efficiency and greater use of renewable energy sources;
- Increasing its resilience by adapting to the impacts of climate change.

In order to translate these commitments into action, my local authority undertakes to fulfil the following step-by-step approach:

- Carry out a **Baseline Emissions Inventory** and a **Climate Change Risk and Vulnerability Assessment**;
- Submit a **Sustainable Energy and Climate Action Plan** within two years following the above date of the municipal council decision and **mainstreaming mitigation and adaptation considerations** into relevant policies, strategies and plans
- Report progress** at least every second year following the submission of the Sustainable Energy and Climate Action Plan for evaluation, monitoring and verification purposes;
- Sharing our vision**, results, experience and know-how with fellow local and regional authorities within the EU and beyond through direct cooperation and peer-to-peer exchange.

I accept that my local authority shall be suspended from the initiative – subject to prior notice in writing by the Covenant of Mayors - East Office – in case of non-submission of the above-mentioned documents (i.e. Sustainable Energy and Climate Action Plan and Progress Reports) within the established deadlines.

Alaverdi municipality, Zoravar Andranik Street, bld 8/1, Alaverdi, RA, 1702

Karen Paremuzyan, alaverdi.lori@mta.gov.am +374 253 24100